

Mit tiefer Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod des ehemaligen Ratsmitgliedes und Ortsvorstehers

Jürgen Hannemann

Der am 03.05.2025 im Alter von 84 Jahren Verstorbene gehörte von 1969 bis 1972 der Gemeinde Schlüsselburg als Ratsmitglied an. Nach der Gebietsreform war er von 1973 bis 1994 Mitglied des Rates der Stadt Petershagen und in zahlreichen Ausschüssen vertreten. Unter anderem war er von 1974 bis 1991 Vorsitzender des Schulausschusses. Anschließend wirkte er noch bis 1999 als sachkundiger Bürger in mehreren Ausschüssen des Rates der Stadt Petershagen mit.

Herr Hannemann wurde 1973 zum Ortsvorsteher der Ortschaft Schlüsselburg gewählt und hatte dieses Amt bis 1981 inne. In dieser Zeit wirkte er mit großem Engagement für sein Dorf und hatte immer ein offenes Ohr für die Sorgen und Nöte der Einwohnerinnen und Einwohner. Die Belange von Schlüsselburg lagen ihm stets am Herzen. Auf diese Weise prägte er nachhaltig die Geschicke der Ortschaft.

Am 01.03.2018 wurde ihm aufgrund seines herausragenden ehrenamtlichen Engagements das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen.

In stillem Gedenken nehmen Rat und Verwaltung Abschied von Jürgen Hannemann. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Petershagen, 12. Mai 2025

Stadt Petershagen
Dirk Breves
Bürgermeister